

Ulrich und Ilse Seikowski

45128 Essen

11.12.2012

Empfehlungsschreiben

In den vergangenen zwei Jahren haben wir mithilfe von Frau Ruf zwei Mehrfamilienhäuser im Raum Pforzheim verkauft.

Da wir häufiger mit Maklern zusammenarbeiten wissen wir die hervorragende Arbeit von Frau Ruf zu schätzen.

Ihr Engagement war hervorragend, und sie hat keine Mühe gescheut, für die beiden Objekte passende Käufer zu finden.

Die von ihr ausgearbeiteten Internetauftritte mit Fotodokumentation waren äußerst professionell gestaltet, und sie war sowohl für uns als auch für potentielle Käufer jederzeit ansprechbar.

Durch ihr freundliches Wesen kam immer eine kurzfristige Terminabstimmung zur Innenbesichtigung der Objekte zwischen unseren Mietern und den Kaufinteressenten zustande.

Auch ihre guten Kontakte zu Behörden, Kreditinstituten und Notariaten haben wesentlich dazu beigetragen, dass die Immobilien innerhalb kurzer Zeit verkauft werden konnten.

Sollten wir im Raum Pforzheim nochmals Maklerdienste in Anspruch nehmen, werden wir sicher Frau Ruf wieder um Unterstützung bitten.

Ulrich Seikowski